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・ キッズスペースをもう少し⼤きくしてほしい。

・ 冬の景観や融雪について、設計期間中の再検証精査が必要。
・ ⼤館交流モールの利⽤時間については、閉庁時間後も使えると良い。管理区画の⽅法については、シャッターだと冷たい感じがする
ので、検討してほしい。

・ 市⽴総合病院内のホールスペースがバス待合の空間になっている。新庁舎ではバス待合利⽤や桂城公園との連携利⽤が出来ると
良い。

・ 道路から庁舎まで歩く距離が⻑いため、バスの乗り⼊れを強く要望する。

・ 北側の公園に⾯して⼤きなガラス窓があるので、光熱費が気になる。

・ 庁舎北側の雪の溶残りにより、北側空地の利⽤可否が気になるので、⽇影曲線を提⽰してほしい。

・ 庁舎建設のために公園内の既存樹⽊を伐採しないでほしい。旧⼤館城の⽯垣も壊さないように。
・ ⺟⼦が休憩できるトイレ付のスペースがあるとよい。予算が付けば保⺟さんがいるとなお良い。休⽇も使えると公園との⼀体利⽤が進
む。

・ 観光バスがこの敷地に来て、市内観光の拠点として利⽤できると良い。

・ 2階会議室の市⺠利⽤ができると良い。役所の会議室との兼⽤となるかもしれないが、⼟⽇夜間利⽤を検討してほしい。

・ 弘前市と連携し、公園全体を「桜とバラのエリア」にできると良い。駐⾞場の周りにも桜はどうか。

・ 各階に多⽬的便所を設置してほしい。公園利⽤を考えると桂城公園側にも多⽬的便所があると良い。

・ カフェ物産ショップが計画されているが、⾷堂についても検討してほしい。

⼤館デザイン会議参加者の皆さんからいただいたご意⾒


